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 )آرال( الشركة العربية لصناعة الألمنيوم  
 المحدودة   عامةالمساهمة ال

 المحتويات 

 
 صفحة   

 3 المالية المرحلية المختصرة  القوائمتقرير المراجعة حول 
 4 ( ةغير المدقق ) 2023أيلول  30كما في  ةالمختصر ة المركز المالي المرحلي  قائمة
 5 ( ة غير المدقق) 2023أيلول   30للفترة المنتهية في  ةالمختصر  ةدخل الشامل المرحلي ال قائمة
 6 ( ةغير المدقق ) 2023أيلول  30للفترة المنتهية في  ة المختصر ةفي حقوق الملكية المرحلي  ات لتغيرا قائمة
 7 ( ة المدقق غير) 2023أيلول   30للفترة المنتهية في  ةالمختصر ةالتدفقات النقدية المرحلي  قائمة

 11 - 8 )غير المدققة(  2023أيلول  30 ةالمالية المرحلية المختصر القوائمإيضاحات حول 
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 المختصرة  المالية المرحلية  القوائم تقرير المراجعة حول 
 

 إلى رئيس وأعضاء مجلس الإدارة
 آرال( ) مويالشركة العربية لصناعة الألمن

 المحدودةعامة المساهمة ال
 المملكة الأردنية الهاشمية  -عمان 

 
 مقدمـة

للشركة   المرفقة  المختصرة  المرحلية  المالية  القوائم  بمراجعة  قمنا  )آرال(  لقد  الألمنيوم  لصناعة  في العامة  المساهمة  الالعربية  كما           محدودة 
المركز  2023أيلول    30 قائمة  من  تتكون  في  املا  والتي  كما  المختصرة  المرحلية  الدخل  و  2023أيلول    30لي  المرحلية  الشامل  قائمة 

المنتهية في ذلك التاريخ،    للفترة يرات في حقوق الملكية المرحلية المختصرة وقائمة التدفقات النقدية المرحلية المختصرة  المختصرة وقائمة التغ
  بالتقارير( الخاص 34)رقم  الدولي المحاسبة لية المرحلية المختصرة وفقاً لمعيار املا القوائمهذه إعداد وعرض مجلس الإدارة مسؤول عن إن 

 إن مسؤوليتنا هي إبداء استنتاج حول هذه القوائم المالية المرحلية المختصرة استناداً إلى مراجعتنا. . المالية المرحلية
 

 نطاق المراجعة
الدولي للمعيار  وفقاً  المراجعة  بإجراءات  قمنا  )اخل ا  لقد  المراجعة  بعمليات  "مراجعة  2410ص  مدقق   القوائم(  يؤديها  التي  المرحلية    المالية 

عن الأمور  المسؤولين الأشخاص  من  ات، بشكل رئيسيالاستفسارالمالية المرحلية إجراء  القوائمتتضمن مراجعة ل للمنشأة"، المستقالحسابات 
وإ التحليلية  الإجراءات  وتطبيق  والمحاسبية،  الأخرى.  اءا رجالمالية  المراجعة  عن  ي المراجعة    نطاق إن  ت  جوهري  بشكل  أعمال قل    نطاق 

جميع الأمور الجوهرية التي قد يتم الكشف عنها  الحصول على تأكيد حول مكننا من  ي لا    وبالتاليتم وفقاً لمعايير التدقيق الدولية،  ت التدقيق التي  
 . هاحول ق ي قدت لا نبدي رأي  وعليه فإنناعند تدقيق القوائم المالية، 

 

 الاستنتاج
الم  مراجعتنا،  إلى  اً استناد القوائم  بأن  الاعتقاد  إلى  يدعو  ما  لنا  يتبين  المرفقة  لم  المختصرة  المرحلية  إعدادها  الية  يتم  النواحي  لم  جميع  من 

 . المالية المرحلية بالتقارير( الخاص 34)رقم الدولي المحاسبة لمعيار وفقاً  الجوهرية 
 

 العربية ة نيالمجموعة المه                       ةيردنية الهاشممملكة الأال -عمان 
 عادل أيوب                                                                                                 2023  تشرين الأول 30في 

 499ازة رقم ج إ                                                                                                       
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   )آرال(الألمنيوم   شركة العربية لصناعة لا
 المحدودة   عامةالمساهمة ال

 (  ة ققدغير الم)  2023يلول  أ 30كما في   ة المختصر ةالمركز المالي المرحلي قائمة

 
 

 الايضاحات 
 يلول أ  30

2023 
 

  لكانون الأو  31
2022 

 ـار ـدين  ر ـانـدي  الموجودات 

 قة مدق    موجودات متداولة 
 416 376  559 896  نقد في الصندوق وأرصدة لدى البنوك

 724 875 2  519 982 1  قصيرة الاجل  شيكات برسم التحصيل 
 336 564  866 805 1  ذمم مدينة

 289 471 4  474 369 4  بضاعة
 236 217  872 200  أرصدة مدينة أخرى 

 001 505 8  290 255 9  ولة االمتدت ودا موج مجموع ال

     ة ير متداولموجودات غ 
 246 261  891 227  الشامل الآخر  الدخلمن خلال العادلة بالقيمة موجودات مالية 

 747 365  747 365  استثمارات عقارية 
 176 39  176 39  ليفة ح استثمار في شركات 

 934 041 4  472 562 4 3 ت عداممتلكات وم
 413 894  404 175  تنفيذ لمشاريع تحت ا

 516 602 5  690 370 5  الموجودات غير المتداولة موع جم

 517 107 14  980 625 14  مجموع الموجودات 

     المطلوبات وحقوق الملكية  
     المطلوبات  

     ة متداول مطلوبات 
 930 28  426 212  ن دائ بنك 

 126 113  881 952 4 ض قر
 680 598  100 900  ذمم دائنة 

 651 318 1  547 219 1  أرصدة دائنة أخرى 
 921 89  657  مة الوطنيةالمساهوالدخل  مخصص ضريبة 

 308 149 2  611 285 3  مجموع المطلوبات  

     حقوق الملكية 
    5 حقوق ملكية حملة الأسهم 

 000 750 6  000 750 6  ال  مرأس ال
 000 345  000 345  علاوة الإصدار  

 046 439 3  046 439 3  إجباري احتياطي 
 651 725  651 725  اختياري احتياطي 

 (389 299)  (744 332)  التغير المتراكم في القيمة العادلة 
 901 997  416 413  أرباح مدورة 

 209 958 11  369 340 11  ة  مجموع حقوق الملكي

 517 107 14  980 625 14  قوق الملكية  وح  تبا المطلو مجموع 

 
 
 

 رأ معهاقت و  ة(ققدمالغير ) المرحلية المختصرة ةالمالي  ائمالقو  من هذه  ن الإيضاحات المرفقة تشكل جزءا  إ 
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   ال()آر  يومعة الألمنان صل  ةالشركة العربي
 المحدودة   عامةالمة اهمسال

 (  ة قدقلم اغير )  2023أيلول  30  نتهية فيملا رة للفت  ة المختصر ةالمرحلي لم اشل ل االدخ  ةقائم

 

 
 
 

 معهاتقرأ و قة( قدمال رة )غيرختصلما يةحللية المر املم اائ و قال هذمن ه  ءا  جز كل ة تشرفق المات ن الإيضاحإ
 
 
 
 
 

 هية في المنتللتسعة أشهر   للثلاثة أشهر المنتهية في    

 
 

أيلول    30 
2023 
 دينــار 

 
 ول يل أ  30

2022 
 دينــار 

 أيلول   30 
2023 

 ر اـنـيد
 

 ل أيلو   30
2022 

 ر ــادين

 572 807 9  745 037 8  162 236 3  501 067 3  صافي المبيعات
 (617 691 8)  (809 505 7)  (542 037 3)  (241 838 2)  مبيعاتلاة كلف

 955 115 1  936 531  620 198  260 229  مجمل الربح
 (791 124)  (443 120)  (179 42)  (987 39)  زيعوت لبيع والمصاريف ا

 (016 455)  (497 454)  (531 154)  (226 146)  ة إداري  اريفصم
 (353 24)  (235 39)  (176 13)  (507 11)   يلوتمف ي مصار

 (000 45)  (000 45)  (000 15)  (000 15)  ةخسائر ائتمانية متوقعمخصص 
 110 15  254 15  270  036 1  ت أخرىاداإير

 905 481  (985 111)  (996 25)  576 17  لخدال ةببل ضريق ةترفال بحر (خسارة)
 (987 75)  000  105 2  000  طنية والمساهمة الو ل خالد بة ضري 

 918 405  (985 111)  (891 23)  576 17  الدخل ضريبةبعد  لفترةا ربح (خسارة)

         
         ر خلآا  الشاملخل  الد
         
 473 42  (355 33)    (832 2)  (839 5)  ادلة علا قيمة في ال ماكرت لما غيرالت 

 391 448  (340 145)  (723 26)  737 11  للفترة   ملشاال  ل دخالو الربح  رة(سا )خ

         
 ر انـفلس/دي   ر انـفلس/دي   ر انـفلس/دي   ر انـفلس/دي   

ربح   (خسارة ) منخفضة  لموا ية  الأساسهم سال حصة
 ة ر تالف

 
0.0017 

 
(0.003)  (0.017)  0,060 
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 (  ل )آرامنيوم  لالأ اعة صن ل  الشركة العربية
 ة حدودالم  عامةالمة اهمسال

 (ة ققمدلا ر ي غ)  2023 ل وأيل  30في   ةيتهللفترة المن  ةر صت خمال ية لحرلمقوق الملكية اح ي ت فلتغيراا  ةمقائ

 

 ع جمو الم
 ار دينــ

 مدورة  رباح أ
 ـار ينـد

 المتراكم   غير الت
مة  يفي الق
   دلة العا 

 نــار يد

ي  ياطاحت
 ي رختياا

 دينــار 

اطي  احتي
 ري إجبا

 نــار يد

وة  علا
ار الإصد   

نــار يد  
 ل المارأس 
 ـار ـدين

 
 

 

 2021الأول   انون ك  31 000 750 6 000 345 046 439 3 651 725 (004 342) 501 197 1 194 115 12
 فترةلا ربح 000 000 000 000 000 918 405 918 405

 أرباح توزيعات  000 000 000 000 000 (000 675) (000 675)
 لة لقيمة العادي احتياطي اير فالتغ 000 000 000 000 473 42 000 473 42

 2022أيلول    30 000 750 6 000 345 046 439 3 651 725 (531 299) 419 928 585 888 11

        

 2022الأول   انون ك  31 000 750 6 000 345 046 439 3 651 725 (389 299) 901 997 209 958 11
 فترةلا خسارة  000 000 000 000 000 (985 111) (985 111)
   أرباح توزيعات  000 000 000 000 000 (500 472) (500 472)
 لة دعاال ةيمقلاي احتياطي ير فتغلا 000 000 000 000 (355 33) 000 (355 33)

 2023أيلول    30 000 750 6 000 345 046 439 3 651 725 (744 332) 416 413 369 340 11

 
  هأوج  من هوج   يأ وأ رالخسائ  إطفاء أو عالتوزي  أو  الرسملة ذلك في بما العادلة القيمة في المتراكم بالمتغير التصرف يحظر الرقابية السلطات تعليمات بموجب

  الأوراق هيئة تعليمات إلى ااستناد توزيعلل ةالقابل الأرباح نم  المدين الرصيد يستثنى كما البيع عمليات خلال نم لاعفمنه  يتحقق ما داربمق لاإ الأخرى  التصرف
  .المالية

 
 هاعأ متقر و قة( قدلما ري غ)ة ر مختصلية ارحللية المالماائم لقو ا ههذ نم  شكل جزءا  المرفقة ت ضاحات ن الإي إ
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   ال(ر)آنيوم  لمالأ  ة عناصلبية  رالشركة الع 
 ة ددو المح   عامةالمة همساال

 (   ةالمدققر غي )  2023 أيلول  30ي ف يةته نم رة الت لفل  ة رصتمخال ة ة المرحلييلنقدت اا قتدفال قائمة

 
 لول أي  30 

2023 
 ر دينــا

 ل لو أي  30 
2022 

 نــار يد

    يلية غتشال الأنشطة 
 905 481  (985 111) الدخل ريبةقبل ض ةترلفا حب ر)خسارة( 

    ت لا تعدي
 522 333  629 322 كات هلااست 

 353 24  235 39 لي مصاريف تمو
 000 45  000 45 متوقعةية ن مار ائت مخصص خسائ 

 (559 2)  (348 1) يةفوائد بنك إيرادات
    باتمطلووال تالموجودافي التغير 

 683 490  205 893 صيلحت الشيكات برسم 
 (805 548)  (530 286 1) ةذمم مدين 

 (711 188 1)  815 101   عةضاب 
 786 27  364 16  ة أخرىمدين  أرصدة

 (815 57)  420 301 ة  ن ئ دا ذمم
 (739 194)  (104 99) ة أخرى  أرصدة دائن 

 (742 218)  (264 89) مة الوطنية المساهو لخ مخصص ضريبة د

 (122 808)  437 131 يةيلغالتش ةطنشلأا في( )المستخدم من ديةفقات النقتدصافي ال

    ارية مستثلاا شطة نالأ
 (190 159)  (158 124) تلكات ومعدات ممشراء 

 (722 408)  000    ذتنفي ت المشاريع تح

 (912 567)  (158 124) ماريةثلاستا نشطةلأاي ف مةدستخالم ديةالنق قاتدفتال يصاف

    لية وي م تال ة شطنلأا
 158 382  496 183 ئن داك بن 

 814 322  755 839 ضرق
 (000 675)  (500 472) حاربا توزيع

 (353 24)  (235 39) مصاريف تمويل مدفوعة
 559 2  348 1 نكية مقبوضةفوائد ب  إيرادات

 178 8  864 512 ة ويليتم لا ة طلأنشا  من  لتدفقات النقديةصافي ا

 (856 367 1)  143 520 هكم وما في ح  النقد ر في ي تغالفي صا
 495 537 1  416 376 ترةالفبداية  يفد قن لا

 639 169  559 896 رة فتال يةهان يف دنقال

 
 
 

 معها أتقر و ( دققةمر ال)غي مختصرة لة اي رحلالم ماليةائم الالقو  ن هذهم  جزءا   لتشك ت المرفقةيضاحان الإإ
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 ال(  )آر  ملألمنيوة اعلصناالعربية   كة شرلا
 ودة حدالم  امةعالمساهمة ال

 ة(   المدققير غ)  2023يلول أ  30 رة ختص الم لمرحليةلية ا ا لما  ائموقال  ل و ح ت اح اإيض

 
 معا (1
 6  000  000سمال قدره  أبر   1976ار  ذآ  6  ريخ( بتا100م )قالر   حتت دودة  ة المحالعاماهمة  سيوم المن لألملصناعة ا  العربية  كةالشر أسست  ت 

دينار    6  750  000  ليصبح  كةشر الال  أسمر ادة  زي   1998  يارأ  10  خي ار ت ب   دقنعمللعادي اا  عها غيراجتما  ة للشركة فيعاملالهيئة  ارت  ر ر، قدينا
 ار للسهم.( دين 0,75)يمة ار بقدإصبعلاوة 

 

 . ملمنيو الأة دلما ةلي و الأ ادمو لاة ته وصناعفيلابرو سحب و يعه طقت و بثقه و م يو ن ملة الأعبصنا امالقي ة شركال اتي غا أهم  من
 

 . 2023 رين الاولتش 30 خي بتار  دةالمنعق بجلسته كةر الش إدارةلس مجقبل  ة منصر ت خ المرحلية الم الماليةتم إقرار القوائم 
 
 ة  بية العامساياسات المح س لوا سسلأاأهم  (2

 الية المرحلية(.)التقارير الم 34)غير المدققة( وفقا لمعيار المحاسبة الدولي  تم إعداد القوائم المالية المرحلية المختصرة
 

المعدة وفقا   علومات والإيضاحات المطلوبة للقوائم المالية غير المختصرةتتضمن كافة الم)غير المدققة( لا المرحلية المختصرة  القوائم الماليةإن 
أشهر   التسعةأن نتائج فترة  ، كما2022كانون الأول  31ب أن تقرأ مع القوائم المالية للشركة كما في لمعايير التقارير المالية الدولية ويج

 . 2023كانون الأول  31لمتوقعة للسنة المالية التي ستنتهي في ؤشرا للنتائج الا تمثل بالضرورة م 2023 ايلول 30في لمنتهية ا
 ية المرحلية المختصرة والذي يمثل العملة الرئيسية للشركة.إن الدينار الأردني هو عملة إظهار القوائم المال

 

محاسبية التي تم اتباعها للسنة المنتهية في مع السياسات الم المالية المرحلية المختصرة متماثلة  د القوائ في إعدات المحاسبية المتبعة  إن السياسا
 المختصرة. هري على القوائم المالية المرحلية باستثناء ما يلي والتي لا يوجد لها تأثير جو  2022ل كانون الأو  31

 
 ن التأمي  د( عقو ۱۷الدولي رقم ) معيار التقارير المالية 

التقارير المالية   حل هذا المعيار محل معياري و   ين.المتعلقة بعقود التأماحات  والعرض والايض  يقدم المعيار نموذجا شاملا للاعتراف والقياس
ود  شرة وعقاالمب   ن عقود التأمينثل عقود الحياة وغيرها معقود التأمين. ينطبق المعيار على جميع انواع عقود التأمين )م  -(  4الدولي رقم )

 اصية المشاركة.دوات المالية التي تحمل خالأت و نطبق على بعض الضماناكما ي لعقد التأمين، إعادة التأمين( دون النظر للمنشأة المصدرة 
 اط. أن الإطار العام للمعيار يتضمن استخدام طريقة الرسوم المتغيرة وطريقة توزيع الأقس

 

 ية للشركة.القوائم المال جوهري على أثريكن لهذه التعديلات  ، ولم۲۰۲۳ي ن الثان و كان   1ن ار اعتبارا متطبيق هذا المعي  تم
 

 تصنيف المطلوبات المتداولة مقابل غير المتداولة (: 1ي رقم )محاسبة الدول الر تعديلات على معيا
من معيار المحاسبة الدولي  (  76إلى )  ( 69يلات على فقرات )بإصدار تعد  ۲۰۲۰  المجلس الدولي للمعايير المحاسبية خلال كانون الثاني  قام

 ت:التعديلاهذه داولة مقابل غير المتداولة. توضح لوبات المت مطف ال ي طلبات تصن ( لتحديد مت 1رقم )
 تعريف الحق لتأجيل التسوية  -
 يجب ان يكون موجود عند تاريخ اعداد القوائم المالية الحق لتأجيل التسوية -
 حقها في التأجيل ة ة ممارسأأثر باحتمالية المنشان التصنيف لا يت  -
 لا تؤثر شروط المطلوبات على  عند اذا  للتحويل في حد ذاتها أداة حقوق ملكية  ت القابلة  بامطلو لضمنة في اوفي حال كانت المشتقات المت  -

 تصنيفها. 
 ة للشركة.المالي  مجوهري على القوائ  ثرأيكن لهذه التعديلات  ، ولم۲۰۲۳كانون الثاني   1ن تطبيق هذا المعيار اعتبارا م تم

 

 ت الصادرة وغير النافذة بعد دة والتعديلالتفسيرات الجديمعايير التقارير المالية الدولية وا 
الما المعايير  واإن  الجديدة  والتفسيرات  الدولية  الصادرة وغي لية  النالتعديلات  الر  أدناه، وستقوم  المالية مدرجة  القوائم  تاريخ  بعد حتى  شركة فذة 

 .ريخ التطبيق الالزاميبتداء من تاديلات اعبتطبيق هذه الت 
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 ال(  )آر  ملمنيولأ ة اعلصنابية  العر كة شرلا
 ودة حدالم  امةعالمساهمة ال

 ة(   المدققير غ)  2023يلول أ  30 رة ختص الم لمرحليةلية ا ا لما  ائموقال  ل و ح ت اح اإيض
 
 

 جوهري على القوائم المالية للشركة. أثريكن لهذه التعديلات  ، ولم۲۰۲۳كانون الثاني   1ن تطبيق هذا المعيار اعتبارا م تم
 

 (. 1لدولي رقم حاسبة ا معديلات على معيار الأو غير متداولة )ت ةتزامات متداوللتزامات الى التصنيف ال 
 10التقارير المالية رقم    عدادلإ  ر الدوليتعديلات على المعيا  -الزميلة أو مشروع مشترك    وشركتهبيع أو المساهمة في الاصول بين مستثمر  

 (. كل اختياري شب  لتطبيق)االمشتركة  والمشاريعالزميلة  الشركات ات فيالاستثمار  28م المحاسبة الدولي رق ومعيارالية البيانات الم
المعاملات   وعلىاو المستقبلية    شركة خلال الفترة الحاليةالجديدة تأثير مادي على ال  والتفسيرات  والتعديلاتبرأي الادارة فانه لم يكن للمعايير  

 المتوقعة.تقبلية المس
 

 . 2024الثاني  كانون  1اعتبارا من  تطبيق التعديلات سيتم
 جوهري على الشركة. أثر لتعديلات ع ان يكون لمن غير المتوق

 
 ممتلكات ومعدات  (3

 .دينار 124 158بمبلغ  2023 أيلول 30ي ية فممتلكات ومعدات للفترة المنته شراءتم 
 

 قروض (4
 أيلول   30  

 2023 
 

 الأول كانون  31
2022 

 نــار يد  نــار يد  

 126 113  000  *متجددقرض 
 000  881 952  **تناقص قرض م

  952 881  113 126 

 
 شهريا   تقيد  %8.375بمعدل فائدة سنوية  دينار    1  250  000بمبلغ  البنك العربي    منمتجددا  قرضا    على  2022عام    خلالالشركة    حصلت*
 ه بعد تاريخ السداد.ولم يتم استغلال 2023اب   26ه بتاريخ تم سداد ,عمولةدون ب و 
 

دينار بسعر    3  000  000  بقيمة  عربي اللبنك  ا  خلال  من   سلفة من البنك المركزي  قرض متناقصعلى    2023لال عام  خالشركة    حصلت**
الخام )خام الالمنيوم( من خارج امشتريات  الويل  تم  لغاياتا  وي سن   %4ئدة  فا المواد  قسط شهري   12, يسدد اصل القرض بموجب  لمملكةمن 
وحتى السداد    2024  كانون الثاني  1اريخ  بت   ولالأط  دينار وبحيث يستحق القس   250  000  قسطكل  مة  ي مل الفائدة قغير شاومتتابع  ساوي  مت 

   .التام
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 ال(  ر)آ  ملألمنيولصناعة االعربية   الشركة 
 ودة حدالم  ةامعلا  مساهمة ال
 ة(   ير المدققغ)  2023يلول أ  30 رة تص خالم لمرحليةلية ا ا لما  ائموقال  ل و ح ت احايضإ

 
 ية حقوق الملك (5
 
 أس المال ر 

 .للسهمبقيمة اسمية دينار   سهم 6 750 000ر مقسم إلى نادي  6  750 000ح به والمدفوع يبلغ رأس المال المصر 
 

 موزعة  أرباح
المصادقة على  ب   2023  نيسان  15بتاريخ  المنعقد    يدالعا  هاع( في اجتما)ارالاعة الالمنيوم  قامت الهيئة العامة لمساهمي الشركة العربية لصن 

 ة. المدور الارباح ل وذلك من خلا للأسهمالاسمية  مةقي ال% من 7ه تسب ا ن ماهمين  سدية على المنق أرباحتوزيع ب ركة ارة الشأدلس جمية توص
 

 ار دعلاوة الإص
 .دينار الغةلب مية للسهم ايمة الاسعن الق دبسعر يزي سهم عن إصدار بعض الأ ةناتج ير وهدينا 345 000غ علاوة الإصدار تبل
 

 ري اب إج احتياطي
 ز و يج السابقة ولاسنوات  ضرائب خلال السنة واللا  ية قبلرباح السنو لأمن ا  %10بة  ه بنسذا الحساب ما تم تحويل المبالغ المتجمعة في ه  تمثل
 امةالع الهيئة وافقةبم زجو ي  أنه إلا هب  المصرح الشركة رأس مال من  % 25 يعادل ما المتجمع  الإجباري  الاحتياطي حساب يبلغ أن قبل وقفه

و غير قابل وه به المصرح الشركة مال  أسر  رمقدا ليعاد ما طيياالاحت  ا ذه غيبل نأ إلى يةالسنو  النسبة هذه اقتطاع في لاستمرارا لشركةل
 كمة ائر المتراالخسء  إطفا  ةغير عادي مة  هيئة عا  تقرر في اجتماع  أنخرى  الاحتياطيات الأ  ذللهيئة العامة وبعد استنفاى المساهمين،  زيع علو للت 
 .لقانون ا لأحكام قا  ناؤه وفب اد يع أنحتياطي الإجباري على لغ المتجمعة في حساب الا ن المبام
 

 احتياطي اختياري 
المتجمعة فيالمبا  تمثل ال  لغ  ت هذا  بنسبة لا  السنوية الصافية  تم تحويله من الأرباح  السنة  %20زيد عن  حساب ما  ت السابقة. والسنوا  خلال 

الاخت الاحت   تخدميس الأغ  ي يار ياطي  ا في  مجلس  يقررها  التي  لراض  ويحق  اللإدارة  بالكي توز عامة  لهيئة  جز امعه  أي  أو  منه  ل  على ر كأء  باح 
 المساهمين. 

 
 التقرير القطاعي  (6

لخدمات  ا  في تقديم المنتجات أو  شتركن غيرها وت ع  زهاتمي   القطاع هو مجموعة من العناصر في الشركة تنفرد بأنها تخضع لمخاطر وعوائد
ة محددة تتميز عن باقي القطاعات في البيئات قتصادي يئة اب ضمن    ماتالخدمنتجات أو  ديم القفي ت   شترك طاع التشغيلي أو ت بالق  يعرف  وهذا ما

 الاقتصادية الأخرى وهذا ما يعرف بالقطاع الجغرافي. 
 

 الأردنية الهاشمية.لكة داخل المم هاشاطكة ن تمارس الشر  القطاع الجغرافي:
 

 ها ومصاريفها تخص هذا القطاع.رادات ي يع إمن جيث ا، حاعةالصن قطاع  وط وهقحد فبقطاع تشغيلي واة الشركتعمل  :طاع التشغيليلقا
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 ال(  ر)آ  ملألمنيولصناعة االعربية   الشركة 
 ودة حدالم  ةامعلا  مساهمة ال
 ة(   دققير المغ)  2023يلول أ  30 رة تص خالم حليةلمر ية ا لا لما  ائموقال  ل و ح ت احايضإ

 
 ت يرا التقد ماستخدا (7

ت با و لموجودات والمطبالغ القديرات واجتهادات تؤثر في مت يام ب ة القالشركارة  إد  منتطلب  ي ة  وتطبيق السياسات المحاسبي   يةوائم المالقالعداد  إن إ 
الال عن  والإفصاح  أيض  تاادهت الاجو   تديراتقلا  ههذ  نإ  .لةتمحالم  اماتتز المالية  الإي تؤثر  على  و ا  وكذصصوالمخ  فالمصاري رادات  لك ات 

ما  يمتقي   يتياطاح اللي موجودات  بالقيمة  خة  وبشكل  إم  يتطلب   اصعادلة  الالشر   دارةن  لتقدي ب قيام  كة  هامة  واجتهادات  مبالغأحكام  وأوقات    ر 
وأوقاتهت  اقالتدف المستقبلية  إنملا  يفرات  دي قالت   لكت ف  و وظر   عاضأو ن  عمة  جالناا  النقدية  مبني المذكو   التقديرات  ستقبل.  على ر و بالضر   ةرة  ة 
لها در عمت وامل  ت وعيافرض التقدير وعدمجا ددة  اوإتيقن  لا  ت متفاوتة من  اللنتان  ت   فعليةئج  نتيجخقد  التقديرات وذلك  التغي تلف عن  رات في ة 

 . ي أوضاع وظروف تلك المخصصاتف لب المستق
 

 . 2022نون الأول كا 31هية في ت من نة الللس عةمتب رات الي دع التقمتماثلة قولة وملمختصرة معلمرحلية اا يةلاالم  ئماالقو ن مض ةتبعم لا ناات ر قدي ت إن 
 
 رنةامققام الأر  (8
قائمة  و رة  ص ت خمال  ةلي رحالمل  املش، كما تتضمن قائمة الدخل ا2022كانون الأول    31ة كما في  الي المدققم مركز الال  ةقائم  قارنةالم  أرقام  ثلتم

. 2022يلول  أ  30ة في  ة المنتهي تر فللققة(  مدال  مختصرة )غيرالية  رحلة المالنقدي ات  لتدفقاة  مئ قاو المختصرة    لمرحلية ية الملكا  ق حقو   يت فيراالتغ
    ي ة ف ي همنت ال  فترةقة( للقلمدا  ري )غ  ةصر خت المة  لي رحالم أرقام القوائم المالية  لتتناسب مع تبويبالمقارنة   ةائم المالي و قام القأر   ضيب بعة تبو إعادتم  
 . 2022لسنة  ةي لملكوحقوق ا 2022لول أي  30في  ةة المنتهي لفتر ا حرب  ر علىأي أث  بالتبوي  ةادعإ عن ولم ينتج  ، 2023ل لو أي  30
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REVIEW REPORT ON CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENTS 
 

TO THE CHAIRMAN AND MEMBERS OF THE BOARD OF DIRECTORS 
ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL) 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
AMMAN - JORDAN 

 
Introduction 
We have reviewed the accompanying condensed interim statement of financial position of Arab Aluminum Industry 
(ARAL) (A Public Shareholding Company) as at 30 September 2023, and the related condensed interim statement of 
comprehensive income, changes in equity and cash flows for the period then ended, and a summary of significant 
accounting policies and other explanatory notes. Board of directors is responsible for the preparation and fair 
presentation of this condensed interim financial information in accordance with International Accounting Standard IAS 
(34) relating to Interim Financial Reporting. Our responsibility is to express a conclusion on this condensed interim 
financial information based on our review. 
 
Scope of review  
We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagement (2410) "Review of Interim 
Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity". A review of condensed interim financial 
information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and 
applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in 
accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we 
would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an 
audit opinion. 
 
Conclusion 
Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying condensed 
interim financial information is not prepared, in all material respects, in accordance with International Accounting 
Standard (34) relating to Interim Financial Reporting. 

 
Amman – Jordan                                                                          Adel Ayyoub  
30 October 2023                                                                                                 License No. 499 
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                                                                                                        ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL) 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF FINANCIAL POSITION 
30 SEPTEMBER 2023 (UNAUDITED) 

 
  30 September 

2023 
 

31 December 
2022 

Assets Notes JD  JD 

Current Assets    Audited 
Cash and cash equivalents  896 559  376 416 
Checks under collection short-term  1 982 519  2 875 724 
Accounts receivable  1 805 866  564 336 
Inventory  4 369 474  4 471 289 
Other debit balances  200 872  217 236 

Total Current Assets  9 255 290  8 505 001 

Non - Current Assets     
Financial assets at fair value through other comprehensive Income  227 891  261 246 
Investments properties  365 747  365 747 
Investment in associates  39 176  39 176 
Property, plant and equipment 3 4 562 472  4 041 934 
Projects under construction  175 404  894 413 

Total Non - Current Assets  5 370 690  5 602 516 

Total Assets  14 625 980  14 107 517 

Liabilities and Equity     
Liabilities     
Bank overdraft  212 426  28 930 
Loans 4 952 881  113 126 
Accounts payable    900 100  598 680 
Other credit balances  1 219 547  1 318 651 
Income tax provision and national contribution   657  89 921 

Total Liabilities  3 285 611  2 149 308 

Equity     
Shareholders' Equity 5    
Share capital  6 750 000  6 750 000 
Share premium  345 000  345 000 
Statutory reserve  3 439 046  3 439 046 
Voluntary reserve  725 651  725 651 
Fair value reserve  (332 744)  (299 389) 
Retained earnings  413 416  997 901 

Total Equity  11 340 369  11 958 209 

Total Liabilities and Equity  14 625 980  14 107 517 

 
 
 

The accompanying notes are an integral part of these condensed interim financial statements (unaudited) 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL) 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF COMPREHENSIVE INCOME          
30 SEPTEMBER 2023 (Unaudited) 

 
 For the three-months 

period ended 
 For the nine-months 

period ended 

 
 

30 
September 

2023 
JD 

 30 
September 

2022 
JD 

 30 
September 

2023 
JD 

 30 
September 

2022 
JD 

Net sales 3 067 501  3 236 162  8 037 745  9 807 572 
Cost of sales (2 838 241)  (3 037 542)  (7 505 809)  (8 691 617) 

Gross profit 229 260  198 620  531 936  1 115 955 
Selling and distribution expenses  (39 987)  (42 179)  (120 443)  (124 791) 
Administrative expenses (146 226)  (154 531)  (454 497)  (455 016) 
Financing expenses  (11 507)  (13 176)  (39 235)  (24 353) 
Provision for expected credit losses (15 000)  (15 000)  (45 000)  (45 000) 
Other revenues 1 036  270  15 254  15 110 

(Loss) Profit for the period before income tax 17 576  (25 996)  (111 985)  481 905 
Income tax and national contribution provision  -  2 105  -  (75 987) 

(Loss) Profit for the period after income tax 17 576  (23 891)  (111 985)  405 918 

        
Other comprehensive income items:          
        
Change in fair value of financial assets (5 839)  (2 832)  (33 355)  42 473 

Total (Loss) profit and comprehensive income for the 
period 

11 737  (26 723)  (145 340)  448 391 

        
        

Basic and diluted (Loss) profit per share for the period 0.0017 JD  (0.003) JD  (0.017) JD  0.060 JD 

 
 
 

The accompanying notes are an integral part of these condensed interim financial statements (Unaudited) 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF CHANGES IN EQUITY 
30 SEPTEMBER 2023 (Unaudited) 

 

 
 
 

The accompanying notes are an integral part of these condensed interim financial statements (Unaudited) 
 
 
 
 
 
 

Total   
JD 

Retained 
earnings  

JD 

Fair value   
reserve 

JD 

Voluntary 
reserve 

JD 

Statutory 
reserve 

JD 

Share 
premium 

JD 

Share 
capital 

JD 

 
 
 
 

12 115 194 1 197 501 (342 004) 725 651 3 439 046 345 000 6 750 000 31 DECEMBER 2021 
405 918 405 918 - - - - - Profit for the period 

(675 000) (675 000) - - - - - Dividends 
42 473 - 42 473 - - - - Change in fair value  

11 888 585 928 419 (299 531) 725 651 3 439 046 345 000 6 750 000 30 SEPTEMBER 2022 

        
11 958 209 997 901 (299 389) 725 651 3 439 046 345 000 6 750 000 31 DECEMBER 2022 

(111 985) (111 985) - - - - - Loss for the period 
(472 500) (472 500) - - - - - Dividends 

(33 355) - (33 355) - - - - Change in fair value  

11 340 369 413 416 (332 744) 725 651 3 439 046 345 000 6 750 000 30 SEPTEMBER 2023 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF CASH FLOWS 
30 SEPTEMBER 2023 (Unaudited) 

 
 30 September 

2023 
JD 

 30 September 
2022 

JD 

Operating Activities    
(Loss) profit for the period before income tax (111 985)  481 905 
Adjustments for:    
Depreciation  322 629  333 522 
Financing expenses  39 235  24 353 
Provision for Expected credit losses  45 000  45 000 
Interest revenue (1 348)  (2 559) 
Changes in Assets and Liabilities    
Checks under collection 893 205  490 683 
Accounts receivable (1 286 530)  (548 805) 
Inventory 101 815  (1 188 711) 
Other debit balances 16 364  27 786 
Accounts payable  301 420  (57 815) 
Other credit balances (99 104)  (194 739) 
Income tax and national contribution provision (89 264)  (218 742) 

Net Cash from (used in) Operating Activities 131 437  (808 122) 

Investing activities    
Purchase of property, plant and equipment (124 158)  (159 190) 
Projects under construction -  (408 722) 

Net Cash used in Investing Activities (124 158)  (567 912) 

Financing Activities    
Bank overdraft 183 496  382 158 
Loan 839 755  322 814 
Dividends (472 500)  (675 000) 
Paid financing expenses (39 235)  (24 353) 
Interest revenue proceeds 1 348  2 559 

Net Cash from Financing Activities 512 864  8 178 

Net Change in Cash and Cash Equivalents 520 143  (1 367 856) 
Cash and cash equivalents – beginning of the period 376 416  1 537 495 

Cash and cash Equivalents – ending of the period 896 559  169 639 

 
 
 

The accompanying notes are an integral part of these condensed interim financial statements (Unaudited) 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
NOTES TO THE CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENTS 
30 SEPTEMBER 2023 (Unaudited) 

 
1) General 
The Company was registered at the Ministry of Industry and Trade as a Jordanian public shareholding limited company 
under No. (100) on 6 March, 1976. The company's share capital is JD 6,000,000. The general assembly decided, in its 
extraordinary meeting held on 10 may 1998, to increase paid-up capital to JD/share 6 750 000 with share premium to 
JD/share 0.75. 
 

The company's main activities are manufactured aluminum, extrusion, cutting and pulling profiles, and manufacture 
raw materials for aluminum. 
 

The accompanying condensed interim financial statement was approved by the Board of Directors in its meeting held 
on 30 October 2023. 
 
2) Basis of Preparation 
The accompanying condensed interim financial statements have been prepared in accordance with the International 
Accounting Standard (IAS) 34 "Interim Financial Reporting". 

 

The accompanying condensed interim financial information do not include all the information and disclosures 
required for the annual financial statements, which are prepared in accordance with the International Financial 
Reporting Standards and must be read with the financial statements of the Company as at 31 December 2022. In 
addition, the results of the Company's operations for the nine months ended 30 September 2023 do not necessarily 
represent indications of the expected results for the year ending 31 December 2023.  
 

The condensed interim financial statements are presented in Jordanian Dinar, which is the functional currency of the 
Company. 
The accounting policies used in the preparation of the interim condensed financial statements are consistent with 
those used in the preparation of the annual financial statements for the year ended 31 December 2022. 
 
IFRS 17 Insurance Contracts  
IFRS 17 provides a comprehensive model for insurance contracts covering the recognition and measurement and 
presentation and disclosure of insurance contracts and replaces IFRS 4 -  Insurance Contracts. The standard applies to 
all types of insurance contracts (i.e., life, non-life, direct insurance and re-insurance), regardless of the type of entities 
that issue them, as well as to certain guarantees and financial instruments with discretionary participation features. 
The standard general model is supplemented by the variable fee approach and the premium allocation approach. 
 

The new standard will be effective for annual periods beginning on or after 1 January 2023 with comparative figures 
required. Early application is permitted provided that the entity also applies IFRS 9 and IFRS 15 on or before the date it 
first applies IFRS 17. 
 

These amendments had no impact on the financial statements of the Company. 
 
Amendments to IAS 1: Classification of Liabilities as Current or Non-current  
In January 2020, the IASB issued amendments to paragraphs 69 to 76 of IAS 1 to specify the requirements for 
classifying liabilities as current or non-current. The amendments clarify:  
- what is meant by a right to defer settlement, 
- the right to defer must exist at the end of the reporting period, 
- that classification is unaffected by the likelihood, 
- that an entity will exercise its deferral right, 
- and that only if an embedded derivative in a convertible liability is itself an equity instrument would the terms of a 

liability not impact its classification.  
The amendments are effective for annual reporting periods beginning on or after 1 January 2023 and must be applied 
retrospectively. 
 

These amendments had no impact on the financial statements of the Company. 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
NOTES TO THE CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENTS 
30 SEPTEMBER 2023 (Unaudited) 

 
Standards issued but not yet effective 
The standards and interpretations that are issued but not yet effective, up to the date of issuance of the Company's 
financial statements are disclosed below. The Company intends to adopt these standards, if applicable, when they 
become effective. 
 
Classification of liabilities into current or non-current liabilities (amendments to International  Accounting Standard  
No. 1). 
Sale or contribution of assets between an investor and his associate or joint venture Amendments to IFRS 10 
Consolidated Financial Statements and IAS 28 Investments in Associates and Joint Ventures (Optional Application). 
 

The amendments are effective for annual reporting periods beginning on or after 1 January 2024. 
The amendments are not expected to have a material impact on the Company. 
 
3) Property, Plant and equipment’s 
The addition of property, plant and equipment for the period ended 30 September 2023 amounted 124 158 JD. 
 
4) Loans 

  30 September 
2023 

 
31 December 

2022 

  JD  JD 

Revolving loan*  -  113 126 

Reducing loan**  952 881  - 

  952 881  113 126 

 
*During the year 2022, the Company granted Revolving loan by Arab Bank with an amount of JD 1 250 000 at an 
interest rate of 8.375% annually without commission rate, paid on 26 August 2023 and It has not been used after the 
payment date. 
   
** During the year 2023, the Company granted reducing loan by central bank from Arab Bank with an amount of JD 
 3 000 000 at an interest rate of 4% annually, to finance Purchases of raw materials (aluminum raw materials) from 
outside the Kingdom.  
The loan is repayable over 12 monthly installments each of 250 000 JD.  
The first installment will due on 1 January 2024. 
 
5) Equity 

 
Share Capital 
The authorized and share capital of the Company is JD 6 750 000 divided into 6 750 000 shares at JD 1 per share. 
 
Dividends 
The general assembly of Arab Aluminum Industry Company (ARAL) in its ordinary meeting held on15 April 2023, 
approved the recommendation of company board of directors to distribute 7% of JD 1 per value as cash dividend 
through retained earnings. 
 

Share premium  
This amount 345 000 JD represents the difference between the par value of the shares issued and their issue price at 
the date of issuance. 
 
Statutory reserve  
Statutory reserve is allocated according to the Jordanian Companies Law by deducting 10% of the annual net profit 
before income tax until the reserve equals 25% of the Company's subscribed capital However, the Company may, with 
the approval of the General Assembly, continue to deduct this annual ratio until this reserve equals the subscribed 
capital of the Company in full. Such reserve is not available for dividends distribution. The General Authority may, 
after depletion the other reserves, decide at an extraordinary meeting to resolve the accumulated losses from the 
amounts collected in the Statutory reserve account, provided that they are rebuilt in accordance with the provisions 
of the Law. 
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Voluntary reserve  
This account represents cumulative appropriations not exceeding 20%  of the annual profit per year. This reserve is 
available for distribution to shareholders. 

 
6) Segmental Information 
 

An operating segment is a Group of components affected by risks and returns that distinguish it from others and 
engages in producing products or services known as operating segments or engages in producing products or services 
within economic environments known as geographical segments. 
 

A- Geographical Segment 
The company operations are located inside the Hashemite Kingdom of Jordan. 
 

B- Operating Segment 
The company operates only one operating segment which is the industrial sector, and all its revenues and expenses 
are related to this sector. 
 

7) Accounting estimates 
Preparation of the financial statements and the application of the accounting policies requires the management to 
perform assessments and assumptions that affect the amounts of financial assets, financial liabilities, and fair value 
reserve and to disclose contingent liabilities. Moreover, these assessments and assumptions affect revenues, 
expenses, provisions, and changes in the fair value shown in the statement of other comprehensive income and 
owners’ equity. In particular, this requires the company’s management to issue significant judgments and assumptions 
to assess future cash flow amounts and their timing. Moreover, the said assessments are necessarily based on 
assumptions and factors with varying degrees of consideration and uncertainty. In addition, actual results may differ 
from assessments due to the changes resulting from the conditions and circumstances of those assessments in the 
future. 
 

The accounting policies estimates in the preparation of the condensed interim  financial information are consistent 
with those adopted for the year ended 31 December 2022. 

 
8) Comparative figures  
Some of the comparative figures for the year 2022 have been reclassified to correspond with the period ended 30 
September 2023 presentation and it did not result in any change to the last year's operating results. 

 


